

ふただ

二田小学校だより

ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/futada/>

※ホームページの「学校からのお知らせ」を日々アップしています。ぜひ、ごらんください。



柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 TEL.48-20

令和4年7月22日 359号



経験や体験で豊かな心を育てる夏休みに

校長 関原 るみ子

明日から34日間の夏休みです。大きな事故やけがもなく、全員元気に前期前半を過ごすことができました。保護者や地域の皆様からの温かいご理解とご支援に感謝申し上げます。

学校は、明日から8月25日まで、しばらくの間は子どもたちの声や姿がなく寂しくなります。子どもたちは、生活の場が学校から家庭・地域へと変わります。夏休み中には、家庭での楽しい計画や地域行事・子ども会行事など、いろいろなことを経験したり体験したりすることでしょう。豊かな経験や体験が豊かな心を育てることにつながります。家庭で過ごす時間の多い夏休みこそ、親子で感動を体験し、子どもの豊かな心を育てていただきたいと思います。お出かけやイベントも楽しみですが、毎朝一緒に庭の草木に水やりをする、夕方散歩する、毎日一緒に食器洗いをする、こんな小さなことでも1か月続けると、きっと優しさという豊かな心が育つと思います。

新型コロナウイルス感染症はいまだ終息の兆しが見えません。学校では、感染症防止対応を最優先しながら教育活動を進めてきました。6年生の修学旅行、5年生の自然教室をはじめとして年度当初計画した活動を順調に実施でき、様々な活動をとおして子どもたちが成長していることを大変嬉しく思います。前期前半の「学年の活動の様子が分かるベストショット」を担当から選んでもらいました。写真からは、楽しい様子、真剣な様子、生き生きとした様子が伝わってきます。夏休み明け、さらに成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。



1年生

本気で水を嫌がる子は、いません！にこにこ笑顔で水遊びを楽しんでいます。



2年生

毎朝の楽しみは、野菜の収穫です。きゅうりは120本くらい収穫できました。



3年生

妙満寺の住職さんから話を聞き、その後、丘に登って学校の周りの様子を見ました。



4年生

7月12日に浄水場・ダム見学に行ってきました。ダムの素敵な景色をバックに1枚！



5年生

パワフル自然教室、みんなで協力して、楽しく安全に2日間過ごしました。



6年生

修学旅行で、トキを見たり砂金取り体験をしたりして、佐渡の文化に親しみました。

2日間で、「君こそスターだ！七夕編」を実施しました



運営委員の名司会で会場は大興奮！



6年生はダンスで全校にアピールしました。

今年度の「君こそスターだ！七夕編」は出場希望者が昨年度よりも多かったため、7月6日（水）・7日（木）の2日間をかけて昼休みに実施しました。2日間で11組もの出演があり、内容もダンス、歌、都道府県クイズ、ピアノ演奏、空手、寸劇など、昨年以上にバラエティに富んでいました。そして、出演した子どもたちは、ステージ上で最高のパフォーマンスを披露していました。

運営委員の子どもたちは七夕にちなんだ衣装を着て、テンポよく進行していました。運営委員の名司会で、会場は2日間とも大いに盛り上がりました。

PTA親子活動、学習参観、ありがとうございました



2年生は親子で体ほぐしの体操をしました



3年生は親子で真剣に苔玉作りをしました

7月8日（金）は、午前中に1・2・3年生のPTA親子活動が実施されました。1年生は折り紙を使っての紙飛行機製作、2年生は体操教室、3年生は苔玉作りを行いました。どの学年でも、親子の楽しい笑顔であふれていました。

午後は、今年度最初の学習参観でした。1年生は少し緊張しながらも、お家の方に頑張っている様子を見ていただきました。学年懇談会では、どの学年でも、子どもたちの夏休みを充実させるために話し合いいただき、ありがとうございました。



初めての学習参観で1年生は緊張気味

8月の行事予定

4日（木） 夏休み小中学生写生大会
10日（水） 諸費口座引き落とし日
11日（木） 山の日

12日（金） 閉庁日（～8/16）
20日（土） 草生水まつり（伝承舞クラブ参加）
26日（金） 夏季休業後集会、全校5限後下校
29日（月） 全校5限後下校
30日（火） 体育課外（6年）

